
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Thomas“ vom 7. April 2011, 13:10

Sehr schön Ernst, ich mag diese Blütenform und die Farbe ist auch toll.

Mein Favorit in den letzten Tagen wär allerdings die Blüte der Bahnmeister Oswald Knebel, die 
ist mit 20 cm Ø so groß, dass sie von mir aus ruhig stinken dürfte 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8072#post8072
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